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8 Vol. 松阪市議会議員 

松岡つねお 

松阪市久保町 1269-1A202 2015.11 

…より転載！ 



発行  公明党松阪支部広報委員会 

 

「子供の貧困対策の推進と就学・修学支援に関わる制度の拡充を求め
る請願」について、全会一致で採択となりました！ 

◇平成 27年 10月 20日(火)松阪市議会 9月定例会は、6億 5,376万 7千円を増額し、総額

616億 2,404万円とする平成 27年度一般会計補正予算等の 14議案を可決し、閉会しました。 

9月定例議会 ◇松阪市議会での松岡つねおの一般質問より… 
 

質問 
質問 

答弁 
答弁 

質問 

答弁 

明和町の津波避難タワー整備、安心・安全

なまちづくりの推進を踏まえ、松阪市の今

後の津波避難施設に対する考えは？ 

防災対策の取り組みは、自助・共助の地

域防災力の向上が重要。外海に面した市町

と比べると比較的時間に余裕があり、逃げ

おくれた場合の想定など高台のかわりとな

る施設の確保は必要であり、津波一時避難

ビルとして 32 施設を指定し周知をしてい

る。津波避難タワー等についても地域的な

条件を勘案する中で、今後研究していきた

い。 

 

 昭和 56 年以前の木造住宅耐震

化とともに、平成 I2年までの木造住

宅を対象にした耐震診断も進めて

いくべきと考えるが、どうか。 

国や県の動向を注視しながら、

今後も調査研究をしてまいりたい。

基本的には56年度以前のものを進

めていきたいと考えている。 

 

 

 

 

 

松阪市の魅力の創造につながる若者

の夢へのチヤレンジを応接する取り組み

の検討・推進について新市長の思いは？ 

 

子どもや若者は未来を担う宝。若者の

夢をかなえることが人口減少にも歯ど

めをかけ、松阪市の発展につながってい

くと考えている。若者の夢を一つでも多

く実現できるよう、将来に夢を持てるよ

うさまざまな支援を実施していきたい。 

 

 

 

 

 チーム公明徳和だより “スマイル”   8 Vol. 

①義務教育費国庫負担制度の存続と更なる充実を求める請願書 

②教職員定数改善計画の策定・実施と教育予算拡充を求める請願書 

③子どもの貧困対策の推進と就学・修学支援に関わる制度の拡充

を求める請願書 

④防災対策の見直しをはじめとした総合的な学校安全対策の充実

を求める請願書…について採択しました。 

また、平成 27年度補正予算等の 14議案を可決しました。 

 

来年夏の参議院選挙に向けて、新

有権者に対する周知、啓発について

どう考えているのか。 

 

【子供の貧困対策の推進と就学・修学支援に関わる制度の拡充

を求める発議の採択時の画像】…CATV 録画放送から 

 

 

質問 

 

答弁 
高校生を含む若者への周知、啓発と

いったものが非常に重要であり、国・

県との協力、さらには他市の取り組み

も見させていただきながら、しっかり

調査研究をさせていただきたい。 


